
香港文匯報訊（記者 達里）冼靖峰與何
晉樂昨日參與《迷你暗中作樂演唱會、小王
子黑暗之旅》演出，何晉樂的官方歌迷會更
捐出11,000元支援視障人士。冼靖峰與何晉
樂都希望再有合作機會，期待能推出一首合
唱歌。
有份入圍《亞洲超星團》並成為LOONG
9隊員的冼靖峰，對於組合將分成兩隊兼加
入新成員張鎬濂、郭殿甲及陳鑫昊，令不少
人質疑比賽的公平性，冼靖峰說：「明白大
家有這個想法，但在我嘅角度來看，有更多
兄弟加入，能為團隊帶來更多火花，之前大
家都曾同組，已經建立了默契，在舞台之下
亦會不時溝通。」冼靖峰表示沒有多想
LOONG 9分隊的安排，其實他們會各自派
出不同成員做合作演出，令表演不會過於單
調，也能帶給觀眾新鮮感。
何晉樂透露將製作新歌，他也會參與作曲
和填詞，但現在不敢講實推出日期怕有延
遲，希望將來有機會跟冼靖峰出合唱歌，因
為他們自《青春本我》後未有再合作。冼靖

峰也稱自己稍後會出新歌，但
LOONG 9 的團歌就未準備好。提
到「聲夢」畢業生參與綜藝節目
《聲夢1+2》，冼靖峰被指有偶像包
袱不參與任何遊戲，他解釋道：「因為
我有參與過內地綜藝節目，知道少講說
話就沒有機會出鏡，當時其他人都鼓勵我
多講話，所以《聲夢1+2》時我都想身邊人
可以被捕捉多一些鏡頭，這樣大家就可以在
節目中見到我們最真實的一面。」

歡迎LOONG 9加新成員

冼靖峰盼帶來更多火花
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蕭敬騰戶外演出圓滿蕭敬騰戶外演出圓滿
《《春浪音樂節春浪音樂節》》氣氛熱熾氣氛熱熾觀眾亢奮觀眾亢奮

蕭敬騰以白色背心配襯綠色西裝現身，一連唱出多首歌
曲的他，最後獻唱《王妃》時更脫下外套大騷肌肉，

興奮得在台上跳躍踢腿，最後更助跑跳過結他手，將全場
氣氛推到最高。當不少歌迷都大叫安歌時，因音樂節已超
時演出，蕭敬騰無奈地表示不能再唱，並叫歌迷離場時要
注意路上安全。

五堅情談擇偶條件
五堅情出場時現場氣氛熱熾，不時引得女歌迷尖叫，他

們以廣東話打招呼：「大家好，我哋係五堅情。」成員邱
鋒澤很開心再見到大家，並大叫：「We are back in Hong
Kong。」五堅情相隔一年後再來港演出，雖然前日天氣不
穩不時下雨，但他們也不怕，邱鋒澤更笑稱可以脫衣服。
問到為何在台上不脫衣服演出，邱鋒澤笑稱擔心脫衣會臭
死人。4月9日生日的陳零九表示會跟朋友和家人吃飯慶
祝，生日願望直言想找女朋友。問到香港女生有沒有合
他眼緣時，他列出條件表示喜歡像梁詠琪的高妹女生。

在旁偷笑的賴晏駒就喜歡充滿幽默感的女生，最好像楊千嬅
一樣。
婁峻碩的家鄉花蓮剛發生地震致不少死傷，他表示知道消

息後當然感到害怕和覺得心痛，因為花蓮是經常會有地震的
地方，所以很關心家人的安全，慶幸他們都沒事。而邱鋒澤
則呼籲大家面對危難時要保持冷靜，因為愈擔心只會愈憂
慮，希望受地震影響的人士都平安。提到不少藝人已主動捐
錢協助賑災，邱鋒澤感謝大家的支持，並說：「TYSON
YOSHI在台灣時有問過我，如遇上地震時會怎麼辦，我就答
他說他住所那麼高，什麼都來不及，放開吧。」

觀眾盛讚現場氛圍好
不少現場觀眾盛讚音樂節氛圍好，觀眾Anson前晚和女性

友人入場，二人坐在門口的打卡點下面合照。Anson表示是

從社交網上看到這個音樂節，「平時就很喜歡音樂，對音
樂節很有興趣，覺得這是一個機會，可以和朋友一起來
逛、來玩、來放鬆。」他又表示對今次表演的大部分歌手
均有興趣，現場的氛圍也很好，人很多、很熱鬧，尤其到
了晚上，大家的狀態都很High。另一位觀眾Phoebe也稱受
現場氛圍感染，其情緒也很亢奮。她大讚這次活動準備充
分，現場提供小食和酒，並說：「氛圍也很好，大家都直
接喊了出來。樂隊唱得特別有勁。我很享受，我身邊的朋
友也很享受。」

香港文匯報訊（記者 子棠）網劇《反黑2》近
日傳出因資金問題全面停拍的消息，《反黑2》主
創團隊昨天在官方社交網發聲明，表示因海外資金
匯款手續繁瑣而影響拍攝，將於短期內復工。聲明內
容如下︰
「首先，感謝各界對《反黑2》的關注。就劇集因資
金問題而暫時停拍的情況，我們鄭重向所有受影響的
演員及工作人員致以真誠的歉意。但我們強調本劇的
拍攝計劃不會因此終止。《反黑2》的其中一位主要投
資者屬海外基金。跨國匯款手續繁瑣，資金的到位時
間受到拖延，拍攝期因而受影響。現匯款已順利逐步
通過，並於短期內到位。拍攝亦將於短期內恢復進
行。」

陳煒不確定能否繼續出演
陳煒（煒哥）亦有份演出網劇《反黑2》，她前晚
與姚子羚、陳楨怡、楊明、莊思明等觀賞舞台劇。
煒哥受訪時表示不清楚《反黑2》停拍原因，她早
前遇上劇集監製陳欣健也有問過何時開工，好
像獲回覆是在2至3個星期後，但也不大確
實，她本身工作繁忙，未知到時能否騰出
時間演該劇，因她本月會到深圳和中山
拍攝飲食節目，下月則開拍另一部
新劇。

另外，自言很喜歡舞台
劇的姚子羚高興指

可能有

機會首度演出舞台劇，令她大感期待。說到演
出舞台劇普遍都要騰出3個月時間，可擔心會影
響其他工作？她稱希望公司給予支持，因很想嘗試
未接觸過的範疇。工作方面，她表示現階段主力登
台，亦會與一眾好姊妹繼續《胡說八道》的巡迴演唱
會，但礙於各人都很忙，度期非常困難，上一次胡蓓
蔚就未能參與美國站的演出，因此暫時會以亞洲區為
主。

香港文匯報訊（記者 子棠）
丁子朗（丁丁）昨晨以「愛眼之
星」身份出席奧比斯舉行的《放電
嘉年華》慈善步行起步禮，可能因早
起的關係，見丁丁臉部仍有點水腫。
提到丁丁的容貌最近備受關注，事源

他早前為了參加選秀節目《亞洲超星
團》而換上韓式造型，妝容和
髮色都大變身，已引起熱議；
雖然隨着賽事結束已回復原
貌，但他仍被指其樣子不斷
進化。日前他在社交網上載
的一張照片，就遭批評P圖
過度，手指出現異常變
形。丁丁直言相信現在人
人都會P圖，但其實自
己「執」相後並沒發
現手指變短，都是
從留言中才察
覺，可能

要考

慮付錢請專業人士幫忙。他續稱，
現在能卸下濃妝省回很多時間，特別
是現正忙於拍攝 TVB 新劇《執法者
們》，之前為了化妝要提早3個小時起
床，現在就只需15分鐘就完成。
對於還被TVB專頁「See Saw先」抽
水，貼出他的照片為他設計對白：「我很

Lonely， 因 我 入 唔 到
LOONG 9！」丁丁表示不會
介懷。提到LOONG 9加入
了新成員，問他可想也入
隊？他不諱言有興趣，因參
加比賽就當然想贏，但發現
觀眾似乎認為他不適合做偶
像，認為他更適合拍劇，還
是順應民意，不過亦很感
激比賽令更多人認識
他。

香港文匯報訊（記者
梁靜儀）影星成龍70歲生
日，慶幸自己於娛樂圈62
年還在拍戲，並澄清早前
一些有關他健康狀況的報
道。
昨日是成龍的 70 歲生
日，收到世界各地不少粉

絲留言祝賀，而一向愛錫粉絲的他，在個人社
交網頁上分享多張有紀念性的照片，留言非常
感謝大家的生日祝福，並感恩能夠變老：「4
月7日這天還沒到，就已經有很多朋友在提
醒我『大哥，馬上就是你七十歲生日
啦！』，我每次聽到這個數字的時候，心裏
還是會先驚訝一秒鐘，我已經有七十歲
了嗎？驚訝過後的第二個想法，就是我
的大師兄洪金寶所說的那句話：
能老，是一件幸運的事。
尤其我們拍動作電影

的人，更知道這份
幸 運 有 多 麼 難

得。」

對於近日網上流傳他滿頭白髮，要由人扶過馬
路的相片，為免大家擔心他的健康情況，他亦趁
機澄清只是電影角色的造型：「前段時間，很多
朋友看到網上的照片，都來關心我的身體狀態，
在這也跟大家說聲放心，那是目前我正拍攝的電
影，需要白髮和白鬍子的造型。過去這麼多年
來，只要是劇情需要，無論是驚險的動作戲，還
是不同的造型，我都願意嘗試。入行62年，到今
天還在繼續拍電影，值得好好珍惜。」
從影逾半世紀，成龍拍過不少經典電影，他

說：「最近我的同事們在整理公司資料庫時，翻
出很多以前的照片，她們為我匯出一些，作為這
篇微博的配圖。我看着這些照片，心裏有很多感
慨，如果要把這些感慨匯成一句話：我愛電影，
我愛你們。再次謝謝所有人給我的生日祝福，希
望大家都健康快樂！」

香港文匯報訊（記者 阿祖）廖子妤憑《毒舌大狀》第
二次提名香港電影金像獎最佳女配角，問她有沒有信心
再拿獎？她表示第一次的時候都有人問過她，當時她說
沒有太大信心但也希望拿獎，現在第二次提名仍然好恨
得獎，但還是沒有太大信心：「因為其他四位對手都演
得太好，能夠跟她們一起入圍已經好榮幸，所以自己放
鬆心情着靚靚去參與，無論結果怎樣我都覺得好正！」
但較看好哪位對手？她表示：「同是《毒舌大狀》提名
的楊偲泳平時演柔弱角色，今次演一個大律師又演得很
有說服力，自己私心都想她贏，但梁雍婷在《白日之
下》做得非常之好，金燕玲在《不日成婚2》又邊有得
輸？韋羅莎大家知她都係幾好戲，幾位都是我最欣賞的女
演員，咁啱大家都一齊競爭這個獎。我已經演好我的戲，
拿不拿到獎自己操控不到，但我可以控制到的，就是一定
要好靚去金像獎。」廖子妤去年以中性打扮亮相，今年她

想轉換女人味一點，又會否帶點性感？她笑說：「我有什
麼可以性感？最多就是露骨了！」
成為新一代金像獎常客，會否都有壓力？廖子妤覺得這
是一種鼓舞：「其實壓力一直都伴隨着我，無論得獎與否
我都有壓力存在，只是自己怎樣去看，我反而着重提名和
獎項的背後意義，就是有人欣賞，有人欣賞即是代表有人
鍾意，有人鍾意就會有戲拍，我當然希望啦，我最終目標
就是大家喜歡我，然後搵我拍戲！」下個目標是向女主角
獎進發？她說：「女主角和女配角其實都是一樣，因為都
是演員的獎項，可能女配角戲份上會不及女主角，但我心
目中都是一樣的，即使下一次再給我提名女配角我都會好
開心，但我反而最想拿到新演員獎，不過已經沒有機會
了！」廖子妤未來都想挑戰自己，嘗試去演一些粗魯又貼
地的角色：「雖然我給人很中性的感覺，但我平日說話比
較慢和斯文，所以都想演些粗魯和語速快一點的角色，或
者是拍動作片。」

目標多演好戲受人賞識目標多演好戲受人賞識
廖子妤欲挑戰粗魯角色廖子妤欲挑戰粗魯角色

成龍發文慶70大壽 澄清健康問題

滿頭白髮只是電影造型

丁子朗
順應民意繼續拍劇

破破「「雨神雨神」」宿命宿命

香港文匯報訊（記者 達里、丁寧）台灣藝人蕭敬騰、小

宇（宋念宇）與組合五堅情前晚在港參與《春浪音樂節》

香港站演出。向來有「雨神」之稱的蕭敬騰壓軸出場，他

終於打破宿命不用冒雨演出。現場氣氛熱熾，不少現場觀

眾盛讚音樂節氛圍好，大家的狀態都很High。

《反黑2》團隊解釋停拍原因

稱將於短期內恢復拍攝

◆◆陳煒(右)和姚
子羚前晚觀賞
舞台劇。

◆◆冼靖峰冼靖峰((左左))與何晉樂希望再合作與何晉樂希望再合作。。

◆◆ 廖 子 妤 在
《毒舌大狀》
中飾演反派。
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◆◆五堅情相隔一年後再來港演出五堅情相隔一年後再來港演出。。
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